

## Lavelanet. Au LP Jacquard, une journée liée au handicap



Cibles, boules, ballon, canne, fauteuil...Les élèves ont vécu les situations du handicap DDM

### [Éducation, Lavelanet](#)

Publié le 16/12/2021 à 05:13

l'essentiel Les élèves de terminale Bac Pro logistique du LP Jacquard ont été sensibilisés par des ateliers au handicap par le comité Handisport 09

À l'initiative de Magaly Pecceu, professeur de logistique et référente du développement durable au LP Jacquard, Handisport 09 a réalisé une intervention auprès des élèves de terminale Bac Pro Logistique et ceux de l'IMPRO (Institut Médico-Professionnel), de La Vergnière, accompagnés de leur professeur, Estelle Fort.

Cet atelier grandeur nature a commencé en matinée par un volet théorie animé par Magaly Pecceu. Au cours duquel les élèves ont pris connaissance des 17 types de handicap à travers deux jeux, celui de société des 17 familles du handicap (moteur, psychique...), et celui de plateau prêté par la Maïf (visuel, auditif...). Le descriptif, les conseils, l'assistance, les réactions, comment ne pas juger... L'approche du handicap a été visitée, elle a interpellé, c'était l'objectif.

L'après-midi a vu Marie-Josée Gimenez, secrétaire de Handisport 09, et Lauriane Miquel, du comité ariégeois handisport, aidées de Lucie et Baptiste, emplois civique ESG Sports à Labège, CR Handisport Occitanie, animer divers ateliers liés au handicap visuel en fauteuil. Parmi eux, le jeu de la "Boccia", sport paralympique, a démontré combien, malgré un handicap parfois très lourd, la balle à résonance peut être dirigée près du "cochonnet".

Le tir à l'arc, avec un essai dans la posture d'un valide, puis dans le fauteuil, mais en corsant la difficulté du handicap en tenant l'arc du bras inhabituel, a surpris et fait beaucoup réfléchir les élèves. "Le tir à l'arc, dans ces conditions, permet de se rendre compte et comprendre les difficultés qui sont le quotidien des personnes en situation de handicap, a souligné Magaly Pecceu. Il y a eu la théorie, mais la sensibilisation par la pratique est une approche marquante."

Tel ce parcours en fauteuil, aller aux toilettes, ouvrir la porte, puis la refermer. "Ce n'est vraiment pas évident", se sont exclamés des élèves. Ils ont donc touché du doigt de très près les vécus de personnes handicapées obligées de se déplacer en fauteuil roulant, et le courage et la volonté à engager pour réaliser des activités sportives.

Au LP Jacquard, cette journée n'était pas sans rappeler l'action de collecte des "Bouchons d'amour", initiée également par Magaly Pecceu. Les lycéens ont pris à cœur cette action qui permet l'achat de fauteuils pour pratiquants handisport, joëlettes, handbikes, handitennis, etc.